



Por lo menos el 50 por ciento de los hoteles en Cancún han decidido bajar su participación de las ferias de empleo.

viajeros de Sudamérica, de tal manera que las autoridades y empresarios del estado han decidido realizar acciones emergentes y participar en ferias turísticas que se celebrarán en Brasil y Argentina durante septiembre y octubre.

Inicialmente, la Expo ABAV de Brasil está programada del 26 al 28 de septiembre, donde los hoteleros van a trabajar para captar nuevamente la atención de los viajeros brasileños, quienes se han enfrentado a una serie de inconvenientes por la exigencia de visas para ingresar a México.

El presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, Jesús Almaguer Salazar, dijo que el sector ha perdido más de tres mil millones de dólares como resultado de la disminución en la llegada de turistas sudamericanos, de modo que, es fundamental recuperarlos, “aunque se intentará generar interés en los viajeros brasileños, el éxito de esta iniciativa también dependerá de las medidas que adopte el gobierno federal para agilizar la emisión de visas” dijo.

Posteriormente, Quintana Roo estará presente en la Feria Internacional de Turismo (FIT) en Buenos Aires, Argentina, a finales de octubre, con el interés de captar la atención de estos turistas.

En ambos casos, el Consejo de Promoción Turística de Quin-

tana Roo ha respaldado las iniciativas y es que, la competencia con destinos como República Dominicana es evidente.

Cabe destacar que un nuevo vuelo directo desde Brasil, que comenzará en diciembre, representa una esperanza para la reactivación de este mercado, no obstante, los empresarios turísticos reconocen que la restricción del visado sigue siendo un gran obstáculo, que debe ser tomado en cuenta. La consultora Starc asegura que la imposición de este requisito ha reducido en 360 mil el número de visitantes brasileños a México.

Por otro lado, el mercado colombiano también ha experimentado una caída del 35% en comparación con años anteriores, lo que ha afectado particularmente a los destinos del Caribe mexicano, y en este caso, las restricciones migratorias han sido señaladas como la principal causa de esta baja.

Quintana Roo busca reposicionarse y recuperar a los viajeros perdidos, no obstante, los empresarios del sector insisten a las autoridades que hagan una mediación con las medidas migratorias, pues de lo contrario será muy complicado que los viajeros recuperen la confianza para visitar el Caribe

montanezaguilar@gmail.com

Profesionalización del servicio público

Refuerza Agepro acciones para mejorar la rendición de cuentas

– *Todo es en cumplimiento de las normativas estatales*

La Agencia de Gestión y Protección de Archivos (Agepro) ha lanzado un ambicioso programa de capacitación en manejo de archivos, con el objetivo de mejorar la transparencia y la eficiencia en la administración pública. Este esfuerzo se enmarca dentro de una serie de iniciativas destinadas a fortalecer la gestión documental y garantizar el acceso a la información pública de manera más efectiva.

En este contexto y en cumplimiento con las políticas de transparencia y gestión documental, la Agencia de Proyectos Estratégicos del Estado de Quintana Roo (Agepro) llevó a cabo el Curso-Taller: Manejo de Archivo de Trámite, con la finalidad de garantizar una mayor transparencia en bene-

ficio directo a la ciudadanía al mejorar la rendición de cuentas y el acceso a la información pública.

El director general de Agepro, José Alberto Alonso Ovando destacó que se promueve la profesionalización del servicio público para asegurar la transparencia y la rendición de cuentas en todas las áreas del gobierno.

“El compromiso de Agepro con la transparencia y la eficiencia administrativa se refuerza a través de estas capacitaciones. El manejo adecuado de los archivos es un pilar fundamental en el ciclo de vida documental y en el cumplimiento de las normativas estatales,” dijo.

Esta actividad tuvo como propósito fortalecer las habilidades de los responsables

de archivo de trámite en cada unidad administrativa, garantizando la correcta organización y destino final de los documentos.

La Agepro ha subrayado la importancia de esta capacitación para garantizar que los documentos públicos sean accesibles y estén bien gestionados. Una correcta administración de archivos no solo facilita el acceso a la información, sino que también es fundamental para la toma de decisiones informadas y la protección de los derechos de los ciudadanos.

Con estas acciones, Agepro continúa fortaleciendo la cultura archivística y la gestión documental, en beneficio de la eficiencia operativa y el control de los archivos generados por las unidades administrativas.



La Agepro lanzó el programa de capacitación en manejo de archivos, con el objetivo de mejorar la transparencia y la eficiencia en la administración pública.